

## PRESIDENTE LAGOS: CHILE SOLIDARIO ES UNA CONVOCATORIA A MOVILIZAR LO MEJOR DEL ALMA DE CHILE

El Mandatario afirmó esta tarde que los programas sociales del Gobierno son una invitación a la solidaridad y recalcó que "esto requiere recursos, como todo emprendimiento nuevo, y tras esos recursos estamos dando una batalla que estoy seguro vamos a ganar".

El Jefe de Estado hizo estas declaraciones durante el lanzamiento del Programa Chile Solidario en Temuco, iniciativa que beneficiará a cerca de 4 mil familias en la Región de la Araucanía.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, inició esta mañana una visita de trabajo a seis comunas de la IX región para tomar contacto con sus habitantes y constatar el avance de distintos programas sociales. Al mediodía, el Primer Mandatario asistió al lanzamiento del Programa Chile Solidario en Temuco, al que se incorporarán cerca de 4 mil familias que viven en situación de extrema pobreza.

Acompañado por su esposa Luisa Durán y el ministro de Planificación y Cooperación, Andrés Palma, el Primer Mandatario felicitó la incorporación de la capital de la IX Región a este programa de protección social, señalando que esta iniciativa es "una convocatoria a la solidaridad, a cómo somos capaces de mover y movilizar lo mejor del alma de Chile". Luego insistió en la necesidad de obtener más recursos para ampliar y extender este programa. "Esto requiere recursos como todo emprendimiento nuevo y tras esos recursos estamos dando una batalla que estoy seguro vamos a ganar", dijo el Jefe de Estado.

Posteriormente, el Presidente Lagos se trasladó hasta la localidad de Freire donde se reunió con más de mil beneficiarios de distintos programas sociales impulsados por el Gobierno. En la oportunidad, el Jefe de Estado reiteró su confianza de que, a pesar de las dificultades y diferencias de opinión, los recursos para financiar los programas sociales del Ejecutivo serán obtenidos. "Chile somos todos, lo construimos entre todos, pero Chile también tiene que ser capaz de tener la mano a aquellos otros chilenos y chilenas que tienen dificultades en la vida", aseguró el Jefe de Estado.

En este sentido, añadió que "los países se construyen a partir de la posibilidad de entendernos entre todos, de comprender que hay tareas que nos convocan a todos y la democracia consiste en cómo vamos definiendo aquellas cosas que, a medida que el país progresa, tienen que llegar a cada uno de sus hijos". Además explicó que "un país progresa a partir de una decisión democrática, entre todos vamos resolviendo las tareas que debemos abordar".

Más tarde, el Mandatario recorrió la comuna de Gorbea donde sostuvo un encuentro con más de 500 vecinos de esta localidad para luego dirigirse a Pitrufulquén, donde visitó la empresa productora de lácteos Surlat Industrial.